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ガバナーメッセージ

ガバナー

（小樽南RC）
松浦 光紀

11 月１９日から２１日まで神戸で開催さ
れた、ロータリー研究会に参加してきました。
ゴードン . マキナリー RI 会長ご夫妻も参加
され、盛大に執り行われました。
会議の中で、１０月２４日の世界ポリオデー
に参加した地区から推薦された、写真コンテ
ストの最終審査が行われ、当２５１０地区は、
札幌大通り公園内のテレビ塔のライトを１
８：００丁度にライトをブルーからポリオ根
絶のシンボルカラーのレッドに変わる一瞬を
地区会員や米山奨学生、財団の留学生等参加

者全員で写しました。その後、同会場で募金活
動を行い、その時の写真をコンテストに提出
していました。ロータリー研究会の会場でコ
ンテストのベスト８に入っていることを知ら
され、大変驚きました。　　　
その後更に、関係者による最終審査があり、
当地区は第２位に入選することが出来まし
た。皆様のご協力を頂き感謝いたします。

国際ロータリー２５１０地区

国際ロータリー第２５１０地区
２０２３ー２０２４年度地区目標
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１．クラブの戦略計画を打ちたて、会員増強を実現しよう

２．ポリオデーに参加しよう

３．地域に根ざした青年奉仕を充実させよう

４．オンリーワンチャレンジをみつけよう
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【第一報】２０２４年シンガポール国際大会のご案内 ２０２４年シンガポール国際大会日程表

シンガポールにおいて開催されます国際大会にご参加ください。
シンガポールには、大小のビジネスイベントを主催し、素晴らしい体験を参加者に

届ける力があります。
新たな視点、インスピレーション、希望を互いに分かち合うことが出来るでしょう。
世界一流のダイニングや文化的なアトラクション、エネルギー溢れる講演と分科会

等、国際大会は特別な体験に溢れております。
世界と希望を分かち合うため、皆様のご参加をお願い致します。

ＲＩ国際大会推進委員会（ＰＧ）

大 日 向　豊 吉

2510地区ロータリー国際大会 2024 様  
ご旅行先：シンガポール(台北経由) 

旅行期間：2024 年 5 月 24 日（金）～2024年 5月 29 日（水）6 日間 

 

日

次 

月日 

（曜） 
地名 現地時間 交通機関 行     程 食  事 

1 
5 / 2 4 

（金） 

千歳発 

台北着 

台北発 

 

15：00 

18：15 

20：05 

CI131 

 

CI755 

 

空路にて台北空港経由シンガポールへ 

 

＜ｼﾝｶﾞﾎﾟｰﾙ泊＞ 

 

 

夕：機内 

2 

 

5 / 2 5 

( 土 ) 

ｼﾝｶﾞﾎﾟｰﾙ着 00：40 

02：00 

 

 

 

 

専用車 

 

 

 

 

 

到着後ホテルへ(ﾎﾃﾙｱｰﾘｰﾁｪｯｸｲﾝ)休息を 

別途：添乗員大会登録受付ＩＤカード取得 

 

 

＜ｼﾝｶﾞﾎﾟｰﾙ泊＞ 

 

 

朝：○ 

昼： 

夕： 

3 

 

5 / 2 6 

( 日 ) 

 

 

ｼﾝｶﾞﾎﾟｰﾙ 

 

 

午前 

 

 

専用車 

 

＊大会日程 

5月 26 日（日）～開会式出席 
会場：マリーナベイ・サンズ・エキスポ＆コ

ンベンションセンターにて 

 

＊北海道ナイト開催 

＜ｼﾝｶﾞﾎﾟｰﾙ泊＞ 

 

 

朝：○ 

昼： 

夕： 

4 

 

5 / 2 7 

( 月 ) 

 

 

 

ｼﾝｶﾞﾎﾟｰﾙ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊大会日程 5 月 27 日～29 日 本会議 

 29 日閉会式 

 

 

 

     ＜ｼﾝｶﾞﾎﾟｰﾙ泊＞ 

 

 

朝：○ 

昼： 

夕： 

5 
5 / 2 8 

（火） 

 

 

ｼﾝｶﾞﾎﾟｰﾙ 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

専用車 

終日：自由行動にて（チェックアウト 11：00） 

 

夕方：シンガポールチャンギ空港へ 

 

 

 

 

朝：〇 

昼： 

夕： 

6 
5 / 2 9 

( 水 ) 

ｼﾝｶﾞﾎﾟｰﾙ発 

台北着 

台北発 

千歳着 

02：00 

06：55 

08：35 

13：30 

CI756 

 

CI130 

 

空路にて北海道へ 

 

 

 

 

朝：機内 

昼： 

夕： 

＊ 運輸機関、現地事情によりスケジュールが多少変更になる場合がございます。 

㊟パスポート残存期間：シンガポール入国時に有効残存期間が６ヶ月以上必要です。ご確認くださいませ。 

 

＜日程＞
２０２４年５月２４日（金）～２９日（水）４泊６日
＜旅費＞
お一人様　３８０,０００円
＜航空会社＞
ＣＩ（中華航空）エコノミークラス　ビジネスクラスへ変更する場合は＋２４０,０００円
＜利用ホテル（予定）＞
VOCO オーチャード　シンガポールＩＨＧホテル（予定）
MRT オーチャード駅から徒歩 5 分に位置し、シンガポール随一のショッピングモール、ION ショッピングセンター
から徒歩 5 分です。マリーナベイと市庁舎から車で 10 分、チャンギ国際空港から車で 20 分です。
＜旅行費用に含まれる内容＞
航空料金（中華航空）
宿泊料金…シンガポール４泊（朝食付き）　※２名１室利用（アーリーチェクイン含みます）
日程表の送迎費用 空港とホテルの送迎及び、団体行動中は係員がご案内いたします。
＜旅行費用に含まれない内容＞
• 燃油費用、空港利用料、その他諸税 約４５,０００円（２０２３年９月現在のもので変動があります）
• 任意 / 国際大会登録料（各自）、北海道ナイト参加費（各自）、オプショナルツアー代、海外旅行保険、
• 一人部屋希望者追加費用 ２２０,０００円
【ご案内事項】
参加人数を２０名様で旅行費用を算出させて頂きましたが、人数に満たない場合は変更になる場合がございます。
また、お一人部屋、ベッドタイプのご希望は施設の事情によりご希望に添えない場合もございますので予めご了承
ください。
なお、御取消料は国際大会による現地施設の都合により、お申込み後からは旅行費用の３０％がかります。
その後、御取消料はお取消し日により取消料率が変ります。　（国際大会期間の為、規定が厳しいことをご理解願
います。）

【お申込み・お問合せ】
（株）オールイントラベル　函館市富岡町１－３－３
電話：０１３８－４４－３９３９ ＦＡＸ：０１３８－４１－８８９０
メール：ｈａｙａｓｈｉ＠ａｌｌ－ｉｎ－ｔｒａｖｅｌ．ｃｏ．ｊｐ
担当：林　真彦

お申し込み期限 ２０２３年１２月２９日（金）まで
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ガバナー公式訪問例会報告

令和５年１０月３１日（火）松浦光紀第２５１０地区ガバナー、鈴木高士第９グループガバナー補佐、
石川稔地区副代表幹事、守屋聡第９グループガバナー補佐幹事にご出席いただき、ガバナー公式訪
問例会が開催されました。
松浦ガバナーの卓話では、ロータリアンになるまでの歩みや活動に関する思いとともに、多様性 (DIVERSITY)
の分野において求められている女性会員増強を考える上で、既存のルールに縛られないフレキシブルな対応が
求められていると語られました。また会長・幹事懇談会
では当クラブの創立 50周年記念事業として行なって
いる知利別川（室蘭市）の美化活動について、公共イ
メージの向上につながる活動としてご評価いただき、
低地の看板とSNSなどのメディアの併用を例に挙げ、
ロータリークラブの社会的ポジションが上がるほど興
味・関心が多くなり、会員増強にもつながるのではと
お話をいただきました。
時代環境や社会環境の変化に応じてどのように対応
していかなければならないか、考えるきっかけをい
ただいたことであります。

室蘭北ロータリークラブ 10/31

　１０月２５日　松浦光紀ガバナーをお迎えし、公式訪問が開催されました。コロナも明けて、例年通
り会長・幹事・エレクト懇談会、クラブ協議会、公式訪問が滞りなく開催が出来ました。当クラブの
特徴でもある市内小学生を対象とした相撲大会の事、中学生を対象にしている野球大会が審判不足で
開催できない事、高校生を対象にした交換留学を１９７０年から２９人している事、大学生を対象に
した米山奨学生を支援している事を報告させていただき深く青少年奉仕活動に共感して頂きました。
　クラブ協議会では、各委員長より今年度の事業計画を発表しそれぞれの委員会に助言を頂きながら
活動内容に高く評価していただきました。その後、会員全員との例会を開催し、交換学生のサマン
サ・米山奨学生のタックからスピーチをしてもらった後に松浦ガバナーよりご講演を賜りました。
　講演では地区テーマ・地区目標・ガバナーの思いをお聞きし会員もロータリー活動意欲が上がり充
実した時間になりました。後半にはご自身のお話までしていただき今出来る事、やりたい事を事前に
計画する必要性についてお話いただき感銘をうけました。
　最後は全員にて記念撮影をし、ガバナーのお人柄のおかげで終始、和やかな雰囲気にて開催できま
したことを感謝いたします。また、我々会員一同も今後の活動を活性化し広く理解をしてもらいなが
らロータリー活動がより多くの方々に奉仕出来る様に邁進してまいります。最後になりますがお忙し
い中貴重なお時間を頂きありがとうございました。

恵庭ロータリークラブ 10/25
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ガバナー公式訪問例会報告
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岩見沢ロータリークラブ

小樽南ロータリークラブ 11/10
　11 月 10 日 ( 金）松浦ガバナー、斉藤仁地区代表幹事、佐藤慶一ガバナー補佐をお迎えして、最後のクラブ訪問
を開催致しました。会長・幹事懇談会、クラブ協議会と和やかな中にも 68 クラブを公式訪問した中での貴重な意
見を頂きました。例会では質疑応答形式とし進行しました。
　会員からの質問としては｢会員数が少ないクラブの運営工夫について｣｢会員数の減少に伴う合併の検討の有無｣｢
地区大会の評価｣等、活発な意見交換が行われました。松浦ガバナーからは、以下のような回答をしめされました。
｢特に人口が少ない地方では、会員数の少ないクラブが存在しますが、そのようなクラブにも町の名士やリーダー
としての存在がいて、彼らがリーダーシップを発揮し、クラブを巧みに運営しています。確かに会員数の減少によ
り閉鎖されるクラブもありますが現時点で合併を検討しているクラブはありません。｣
　さらに地区大会については｢歴史や慣習、形式にとらわれすぎる意見もありましたが総じて、大会もお食事も好
評でした｣とのことで会員全員の笑顔を得ておりました。ホームでの公式訪問とのことで終始和やかではありまし
たがガバナーとしての観点から当クラブへの耳の痛いご意見等、今後のクラブ運営に必ずや活かせるべきものと共
有してまいります。
　最後になりますが、松浦ガバナーの公式訪問を支えて頂いた 68 クラブの皆様、有難うございました。

　プロジェクトの検証のためのタイへのご出張から帰国されたばかりにもかかわらず、11 月 8 日、松浦ガ
バナーが当クラブへ公式訪問をしてくださいました。懇談会およびクラブアッセンブリーは当クラブの理
事・委員長をご紹介させていただくとともに、私たちにとりましてはガバナーのお人柄に触れさせていた
だくまたとない機会となりました。半日に亘ってガバナーとお話しさせていただき、ガバナーが多様な職
種を経験された第一級のビジネスマンであること、多彩なご趣味をお持ちになるダンディーな方であるこ
とを改めて認識いたしました。例会でのご講演では
①ロータリーが発展していくためには常に変化している世の中の考え方や行動様式に対応してロータリー
自体も変化していかなければならない。
②それぞれのクラブが全会員を巻き込んだうえで次の 5 ～ 10 年後に向けてこれからの方向性を丁寧に定
めていく努力をして欲しい。
③地域に対する奉仕やパブリシティを通してロータリーの公共イメージを向上させ、ロータリーの存在感
を示すことが必要である。
④女性会員の比率を増加させることはクラブをよりはつらつとしたものにしていく効果がある。地区全体
の女性会員比率 10％を目指したい。
⑤奉仕はインパクトのあるプロジェクトにすること。ポリオプラスプロジェクトはさらにもう一歩の努力
が必要となっている。
といった貴重なお話しを頂きました。今後のクラブ運営の指針としたいと思います

米山記念奨学会へのご協力に感謝申し上げます

米山功労者
深川ＲＣ 飛弾野　貴広 会員 （１回）10月26日
深川ＲＣ 轡田 光章 会員 （２回） 10月26日
深川ＲＣ 成田 昭彦 会員 （８回） 10月26日
砂川ＲＣ 武田 昭二 会員 （４回） 10月27日
札幌南ＲＣ 小倉 泰彦 会員 （１回） 10月27日
札幌南ＲＣ 舟本  秀男 会員 （１回） 10月27日
室蘭北ＲＣ 斉藤  　崇 会員 （２回） 10月30日
室蘭北ＲＣ 工藤  一人 会員 （５回）10月30日

米山功労クラブ
深川ＲＣ 第１８回　　　　　　　　10 月 26 日

ロータリー財団へのご協力に感謝申し上げます

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー
札幌北ＲＣ 谷口　昭博 会員 （３回） 10 月 2 日

札幌ロータリークラブ 11/8

江別ロータリークラブ 11/9
　2023年11月9日、松浦光紀ガバナー、中山仁史地区幹事をお迎えして、セレモニーホールはやしにて
江別クラブのガバナー公式訪問が執り行われました。
今年度当クラブより出向している菊田政德ガバナー補佐と新館 忠義ガバナー補佐幹事同席のもと、10時
30分より会長・幹事会を行いました。今年度の主な活動内容を報告させていただいた後に、松浦ガバナー
から今年度の地区目標と重点項目を中心にお話をいただきました。
１１時３０分よりクラブ協議会が開催され、各委員長から年間の活動計画が発表されました。松浦ガバ
ナーからは、各委員会についての講評をいただ
き、女性会員を増強する意義についてもお話し
されました。
１２時３０分より第 2952回目の例会が開催さ
れ、松浦ガバナーよりご講話をいただきまし
た。卓話ではユーモラスにご自身の経歴につい
て紹介をされ、ガバナーのお人柄を温かく感じ
ることができました。例会終了後に出席者全員
で記念写真を撮影し、和やかな雰囲気のもとガ
バナー公式訪問が終了いたしました。
最後に、松浦ガバナーにおかれましては、お忙
しいところご訪問いただき、誠にありがとうご
ざいました。
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謹啓
　向寒の候、ますますご清栄のことお慶び申し上げます。
　平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。
　さて、この度函館ロータリークラブの例会場は１月から下記に変更いたしますのでお　知ら
せ申し上げます。
　今後ともご指導、ご鞭撻を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

謹白

記
函館ロータリークラブ例会場

＜新　例会場＞
会場名　函館国際ホテル　
住　所　〒０４０－００３４
　　　　函館市大手町５番１０号
　TEL　０１３８－２３－５１５１

※２０２４年１月４日は祝日週休会に変更致します。

以上

例会場変更のお知らせ

ガバナー事務所からお願い
１．クラブの例会・会員数報告について
　毎月の最終例会から 15 日以内にガバナー事務所へ
FAX かメールにて提出するようにお願い致します。

２．変更等のご報告について
　新会員、退会者、会員資格変更、クラブ事務所、例
会場、例会日、時間の変更、会長、幹事等の移動の場
合、所定の手続きによりご報告下さい。新しく会員が
入会された時は写真を同封の上、氏名、入会日、職業
分類をお知らせ下さい。
　また、会員にご不幸があった場合には、氏名、年齢、
ロータリー歴、お写真を至急ご報告くださいますよう
お願い致します。

３．クラブの移動例会等について
　地区ホームページにフォームがありますので、アク
セスしてご連絡下さい。地区ホームページ⇒クラブ情
報⇒例会変更フォーム の順でアクセスできます。

（ホームページにアクセスが難しい場合は FAX、メー
ルでお送り下さい）
４．各月ごとのクラブ会報について
当該月の最終例会終了後、まとめて毎月ご送付下さい。
５．ガバナー月信への原稿寄稿について
　特にクラブの活動、トピックス、地域内の話題等、
400 字前後に写真１～２枚をご同封願えればと考えて
います。原稿締切り日は毎月５日です。

（メールでのご連絡にご協力ください）

ガバナー事務所
〒060-0042　札幌市中央区大通西 11 丁目 4　大通藤井ビル 7 階
TEL(011)207-2510 ／ FAX(011)207-2512
E-mail：rid2510@pxva.ne.jp　執務時間：午前 10 時 ～ 午後 5 時 30 分 ( 土・日・祝日休み )

最新ロータリーレートは地区 HP をご覧ください

新会員のご紹介

※入会日順

千歳 RC
小渡　信洋

令和５年１１月９日
地方銀行

苫小牧 RC
千葉　孝三

令和５年 1１月 2４日
自動車販売
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謹啓
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　　　　函館市大手町５番１０号
　TEL　０１３８－２３－５１５１
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第 1地域 ロータリーコーディネーター補佐 中里 公造 （川口モーニング RC) 

 
私は現在 2年目のARC(ロータリーコーディネーター補佐)を務めています。 

毎月のコーディネーターニュース（以降 C ニュース）を読むのが楽しみですし、他の地域リーダ

ーの皆さんの考え方等はとても参考になっています。 

さて毎月発行の Cニュース、必ず読んでいる方はどれくらいの比率だと思われますか？ 

と言いますのは、先日地区内のある会合で Cニュースのことが話題になりました。しかし、ガバナー月信を通して毎月読

んでいると答えた方は、エッと驚くほど少ない人数でした。 

地域リーダーの皆さんがそれぞれの担当の立場での考えや事例発表等々、さらには日本のロータリーの現状や進むべ

き方向性を感じることが出来るのが Cニュースであると思います。 

Cニュースの内容を参考にして地区やクラブの活動にも是非とも参考にしていただきたいと思います。 

 

ロータリーの情報を得る手段は、以前と比べると格段に増えました。皆さんも様々なジャンルから最新の情報や歴史に関

する多くの情報等を得ていると思います。 

「ロータリーの友」誌も重要な情報源ですが、残念ながら読書率となるとかなり低いといわれています。 

ロータリーの友の宣伝をするわけではありませんが、「アーカイブ」として検索機能があることをご存知でしょうか？何か

疑問に思ったことを調べるにはとても良い機能ですし、私もよく利用しています。今まで以上に友誌の活用方法が増え

たと思っています。 

ARCとしてもMy ROTARYの活用により、その時々のロータリーの会員数の推移等の資料作りは容易になりました。 

しかし世界や日本の会員数の年度ごとの資料作成には、数字の正確性を含めて結構苦労された方もいらっしゃるかと

思います。そういった点でも友誌を活用しましょう。ロータリーの歴史を知る上でも大変貴重な地域雑誌であると思いま

す。そして Cニュースも毎月読んでください。 

ARC として、第１，２，３地域合同で４月に開催されるクラブ活性化セミナーや GETS、ロータリー研究会等々に参加し

て、RI の最新情報を得たり、日本のロータリーリーダーの皆さんから貴重な情報を得たり、様々な発表等を聞く機会は

とても参考になっています。地区内の会員さんにも是非聞いてほしいと思う企画が満載です。 

クラブ活性化セミナーは、地区の主な役職についている方は参加できます。是非来春のクラブ活性化セミナーに参加し

て、ロータリーを楽しく学びませんか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
「ロータリーの魅力」 

 
第 1地域 ロータリー公共イメージコーディネーター補佐 田中 久夫 （高崎 RC) 

 
１ ロータリーに入って四半世紀以上が経つが、一つの疑問に引っかかって最近まで悶々と過ご

してきた。 

答えの輪郭はボンヤリと見えるのだが、どうやっても焦点が合わず、まるで恋する女性に愛を

告げても、一向に色良い返事がもらえない不良中年のごとく馬齢ばかりを重ねてきた…。ところ

が先日、不意に一陣の疾風が吹いてこの恋患いの霧が晴れたのである。  

「そうか、わかったぞ！」 

と思わず叫んでみたものの、それは改まって他人様に報告するほどのものでもない。それでも、長年の隔靴掻痒から解

放されて、いま私には愛する「ロータリー」の素顔が良く見える。 

２ 順を追って説明すると、私は以前から「ロータリーの魅力」についての明確な答えを求めていた。自分は何のためにロ

ータリーに入ったのか？ ロータリーを続ける自分はいったい何を求めているのか？ そういった疑問の答えを探してき

た。 

 ロータリーの魅力について、「それはロータリーによって「人生の目的」を知ることが出来るからだ」と言う人がいる。「ロ

ータリーは人生の目的を知るための自分磨きの旅を経験することが出来る場所であり、そこに魅力がある」と言うのだ。

果たして、「人生の目的」すなわち「人が生きる意味」とは何か？ 

 これまで多くの先覚者たちがそれを説いてきた。新渡戸稲造や内村鑑三といったクリスチャンが言う人生の目的は、

「品格の完成」にあるという。仏教・真言宗の教えでは、人生の目的とは「心を磨くこと」だと言う。経営の神様と称された

故・稲盛和夫氏はその著書のなかで、人生の目的とは「心を磨き、魂を高めること」であり、「それは生きる目的、人生の

意義そのもの」だと言い切る。 

ここまではいい。しかし、これらの言い方はちょっと難しい。「品格の完成」だって？ 意味は分かるものの、もっとストレー

トに人生の目的を表現できないか、それを探してきた。 

３ あるとき、何気なく TVの音楽番組をみていると、そこには私と同世代の女性シンガー松〇谷〇実さんが出ていた。 

 MCが彼女に聞いた。 

「貴女の人生の目的は？」 

 彼女は言った。 

「人生をエレガントにおくることよ」 

 その瞬間、私の頭のなかにイナヅマが走った。 

「そうだ、これだ！」 

本物のアーティストには、難問を一言で解き伏せる破壊力がある。だから、彼女の作った曲は売れるのだ。 

４ ロータリーは、自分の人生をエレガントにするためのサプリメントだったのだ。しかし、その用法には注意が必要だ。栄

養補給のため適量ならば OK だが、過ぎればかえって毒にもなる…。依存し過ぎて離れられなくなる人も出てくる。私が

そうだ。 

ロータリーのこの魅力をロータリアン以外の人たちに伝えることが、私たち RPIC、ARPIC のお役目であるのかも知

れない。多少、他人様の人生に対して危険を含んでいるかも知れないが…。 
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“なぜロータリー財団へ寄付するのですか” 

 
第 1地域 ロータリー財団地域コーディネーター 飯村 愼一 （宇都宮９０RC） 

 
財団とは一般的に、“一定の目的のもとに寄付された「財産」の集まり”と言われ、公益を目的と

して管理運営されている組織です。その目的に賛同した方々が寄付することにより成り立つ組織

で、賛同が無ければ、又、寄付が無ければ財団は存在しなくなります。因みに、国際ロータリー

(RI)は、寄付ではなく会費(人頭分担金)を徴収し組織運営しており、会費未納クラブは RI の会

員として認められません。 

ロータリー財団の目的は、何でしょうか。財団は、健康・教育・環境・貧困のキーワードの下、多様な奉仕活動に取り組

みながら世界平和を目指しております(ロータリー財団章典)。その財団の奉仕活動は幅広い分野で展開されております

が、ここでは代表的な活動のポリオプラスについて４つの視点から考えてみましょう。 

 

(1)寄付はロータリアンの貴重な財産です。ポリオプラスへいくら支出しましたか。 

 ・2021-22 年度の財団支出(3 億 3,040 万ドル)の内、ポリオプラスへの支出は 1 億 5,000 万ドルで全体の 46％

で一番多く、重点的に配分しております。グローバル補助金が 22％、地区補助金が 8％と続きます。 

(2)そのポリオプラスへの支出金は、どの様に使われていますか。 

 ①ワクチン接種への意識向上(RAISING AWARENESS)へ 36％ ②こどもへのワクチン接種へ 35％ ③ワクチン

開発へ 12％ ④ポリオの検知&監視へ 9％などです。①については、地域により接種へのためらいや誤情報があり、

地域の宗教家や有力者との良好な関係を構築することが重要ですので、その接種への意識向上へ最も多くの資金が

配分され、全体の 36％(5,360 万ドル)が使われています(“ROTARY” 誌，2022 年 10 月号)。 

(3)ポリオプラスへの支援の成果は挙がっていますか。 

・1988 年に 125 ヶ国で 35 万発症例が 2022 年には 30 症例で 2 ヶ国にまで減少しました。この 34 年間で、もし

ポリオワクチンを接種していなければ、累積で約 2,000 万症例が発症していたであろうと関係機関では推察してお

り、結果的にはこれだけ多くの発症例を回避できました(出典：WHO/CDC)。 

(4)世界ポリオ根絶のパートナーはどなたですか。 

 ・“急速な変化の世界で、単独で何かをすることは不可能で、パートナーを組むことが大切です。その成功条件は、共通

の“ビジョン”と補完的な“専門知識”が必要で、各パートナーが明確な役割と責務を担っていくことが重要です”(ジョ

ン・ヒューコ事務総長，2023 年 1 月，オーランド，フロリダ州) 。 

 ・パートナーは大変重要な概念であり、私達が取り組んでいるポリオ根絶の代表的なパートナーは、①予防接種者：

UNICEF(国連児童基金) ②ウイルス追跡者：CDC(米国疫病対策センター) ③戦略

家：WHO(世界保健機関) ④唱道者：ROTARY(国際ロータリー)です。ロータリー

は、1979 年に初めてフィリピンでポリオ予防接種をスタートさせ、その後、現在まで

推進してきており、パートナーの中での唱道者として重要な役割を占めております。 

 “なぜ寄付するのですか”。子供たちの自由に動き回れる人生と命を守ってきた先人

ロータリアンの大きな志を受け継ぎ、ポリオ根絶のため寄付を致します。これからも更に財団の多様な奉仕活動の「見え

る化」に励んでまいりますので、引き続き、ロータリー財団へのご理解とご支援をよろしくお願い申し上げます。 

 

「2024シンガポール国際大会」に参加しましょう！ 

 
 

シンガポール国際大会推進チームメンバー兼推進コーディネーター 服部 陽子 （東京広尾 RC） 

 
みなさんは、これまでに国際大会に参加されたことがありますか？まだ経験がないという方も、

既に何回もあるという方も、ぜひ今年度は国際大会に参加なさって、国際大会ならではの醍醐

味を味わっていただきたいと思います。国際大会は、友情と学びが融合し、インスピレーションが

生まれる舞台と言われています。 

今年度の国際大会は 2024 年 5 月 25 日より 29 日まで常夏の国、シンガポールで開催

されます。シンガポールは日本から飛行時間が６～7 時間、直行便も多く、時差も 1 時間

と参加しやすい開催地です。本会議はナショナル・スタジアムで、分科会やイベントなどは

シンガポール人気スポットのマリーナベイ・サンズで行われます。 

国際大会に参加してみてロータリー観が変わったという話を時々耳にしますが、私も初め

て参加した 2004 年の大阪大会の感動は今も強く印象に残っています。昨年度のメルボ

ルン国際大会に私の所属クラブの入会２年、クラブで最年少である 2７歳の会員が参加し

ました。彼の終始目を輝かせている姿に、こちらまでわくわくしてきて、地区のガバナーナイトでは一緒にダンスを踊り楽

しいひと時を過ごしました。入会間もないこの会員にとって、例会とはまた別のロータリーの魅力を存分に感じることが

できた貴重な体験であったと思います。 

さて、5 月 26 日の朝には「日本人親善朝食会」がラッフルズコンベンションセンターで開催され、ゴードン・マッキナリー

RI 会長もご出席の予定です。続いては恒例の国旗入場に始まる開会式です。RI 会長はじめたくさんの魅力的なスピー

チやエンターテインメントが繰り広げられます。翌日からの本会議や分科会では DEI やメンタルヘルスなど今知りたいテ

ーマが扱われ、世界の会員の声を聞くことができます。 

シンガポールは会場の外に出ての楽しみも豊富な土地です。動物園（マンダイズー）でのナイトサファリ、シンガポール初

の世界遺産に登録されたシンガポール植物園、サントーサ島のビーチやテーマパーク、屋台で楽しむシンガポールフー

ド・・・ 

ロータリーの繋がりと広がりを肌で感じることのできるロータリー最大のイベント、国際大会への皆様のご参加をお待ち

しております! 

 

           国際大会のちらし        日本人親善朝食会のちらし   
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“なぜロータリー財団へ寄付するのですか” 
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表紙の解説

写真：© 中山  仁史 /K２.

誕生１００年を迎える小樽運河

　この写真は雪に覆われた冬の小樽運河を空から捉えたものです。２０２３年に誕生から１０
０周年を迎える小樽運河は、北海道小樽市の象徴であり、日本を代表する観光地の一つです。
運河はその建設から戦後の保存をめぐる議論に至るまで、何度かの変遷を経てきました。大き
な論争を経た後、運河の約半分が埋め立てられ、街路灯や散策路が整備されて観光資源として
の魅力が高められました。その１００年の歴史をたどることで、物流の都市から観光都市へと
変貌を遂げた小樽の歴史が浮かび上がります。
現在小樽では、小樽運河誕生１００年を記念して様々なイベントが開催されています。

編集後記
　寒さが増すこの 12月、街は師走の忙しさに包まれています。雪が舞い、道路はアイスバー
ンと化しており、皆様には歩行や車の運転に際して十分な注意をお願い申し上げます。この時
期、ロータリーでは恒例となった家族懇親会が目前に迫っています。家族の絆を深め、温かい
交流の場を提供するこのイベントは、余興に笑顔、家族それぞれの喜びの瞬間が、ロータリー
の真髄を映し出しています。
　年の瀬を迎え、今日までのガバナー月信の発行にご協力頂いた皆様に心から感謝申し上げます。
来年も変わらぬご支援とご愛顧を賜りますよう、お願い申し上げます。皆様、良いお年をお迎
えください。

ガバナー月信委員会　中山仁史

ガバナー事務局だより
令和 5年、2023年も師走の 12月を迎えました。「法師も走る忙しさ」が師走の語源と言われ
ています。法師と奉仕・・・、しっかりロータリーと掛かっています。
法師のみならず師 (士 ) 業と言われる先生方にとっても忙しい年末となります。かくいう私も社
交舞踏教師、ダンスの先生という肩書きを生業としていますが、さほど忙しくはありません・・・。
高度成長の頃は、三角帽子を被った酔客で繁華街も溢れ、各地で行われる華やかなクリスマス
パーティー需要で、朝の 9時から夜の 11時まで、現在では考えられない超ブラックな職場環
境を楽しんでいました。
さて、各クラブでも年末家族懇親会と称する歳時記としての「クリスマスパーティー」をもっ
て新年に向かわれることと思います。今期のクラブの中にも多くの仏教系を職業とする会長が
多くおられます。RI が推奨するDEI の精神で楽しんでいただきたいと考えます。
松浦ガバナー年度の半期が終わろうとしております。地区内各クラブ、地区委員会の皆さまに
は大変お世話になりました。後半期も各グループ IM、地区委員会事業等でまた大いにお世話
になります。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。
それでは、皆さま良い年をお迎えください。

地区代表幹事　斎藤　仁
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